

Antecedentes de la Cultura Emprendedora

La cultura emprendedora siempre ha estado presente en nuestra vida, desde nuestros antepasados quienes tuvieron necesidades que fueron cubriendo con ideas que a algún individuo se le ocurrieron, si el emprender no formara parte natural de los humanos nunca hubiéramos evolucionado, las necesidades físicas, los fenómenos naturales y la necesidad de subsistir han hecho de los humanos seres emprendedores. Gracias a esto hemos evolucionado, creado, y vivimos en un mundo con una tecnología impresionante que años atrás jamás lo hubiéramos siquiera imaginado.

La cultura emprendedora en los últimos años está siendo estudiada y se le da la importancia necesaria, se ha estudiado a las personas que han sido capaces de realizar lo que imaginaron, conocemos que existen personas que nacen con la característica de arriesgarse a emprender, pero también sabemos que en muchas ocasiones las circunstancias han formado individuos emprendedores, es por esto que se busca impulsar a las personas creando una cultura emprendedora, en muchas Universidades ya desde hace algunos años se trabaja en concientizar a los jóvenes despertando en ellos el gusto por iniciar algo nuevo, el gusto por investigar, por querer saber más del porqué y cómo de las cosas. Gracias a esto en los últimos años nos hemos sorprendido por todos los avances tecnológicos, en medicina y en todos los ámbitos.

En décadas pasadas no se conocían términos como “emprendedor” por lo tanto no existían ni se daban las herramientas para realizar algo nuevo, la mayor parte de las personas que se arriesgaron fue por iniciativa propia y en casi todos los casos con recursos limitados en todos los aspectos por mencionar algunos como la economía, la tecnología, los conocimientos de investigación, etc.

Antecedentes de la Cultura Emprendedora

Hoy en día nos estamos ocupando en inculcar en los niños y jóvenes el emprender, estamos dando herramientas y conocimientos para que cada vez haya más individuos capaces de asumir riesgos, no quiere decir que el éxito está asegurado, también se les está preparando y concientizando en los riesgos que se corren, recordemos que vivimos en una sociedad y a final de cuentas la sociedad es quien determina que sea o no un éxito el proyecto.

En la actualidad en nuestro país México, la cultura emprendedora se encuentra en sus comienzos, vivimos en una sociedad en la que se nos educó por mucho tiempo para ser empleados, muy poco sabemos de emprender, todo esto se lo podemos atribuir en gran medida a los sucesos y situaciones que ha vivido nuestra sociedad a lo largo de los años, hemos vivido con miedo a fracasar, y vemos casos de emprendedores que no han logrado tener éxito. Vemos empresarios que solo piensan en subsistir, que piensan en cubrir sus necesidades y no hay manera de pensar en tener grandes ganancias. Podemos decir que en cierta medida puede resultar cómodo por que no se arriesgan, permanecen siempre sin hacer ningún cambio hasta que terminan por desaparecer. Recordemos que vivimos en un mundo cambiante, que lo único constante es el cambio y para esto lo mejor y más recomendable es estar siempre informados e investigando las mejoras que se pueden realizar. Siempre se encuentra latente el temor al cambio, este puede resultar perjudicial y la mayoría de los empresarios no tienen el capital que se requiere para dar un giro a sus empresas.

Afortunadamente las cosas están cambiando, hoy en día existen instituciones privadas y de gobierno interesadas en brindar apoyos a nuevos emprendedores y también a los ya establecidos, los apoyos son desde capacitación, apoyo económico, créditos, infraestructura, etc.

Antecedentes de la Cultura Emprendedora

Las Universidades se están enfocando en crear mentalidad emprendedora en sus estudiantes, vemos cada vez más personas interesadas en la investigación y muy a menudo se realizan mejoras a productos y servicios existentes, también es muy grato ver como salen al mercado o sabemos de tecnologías que están revolucionando nuestra forma de vida, se busca constantemente la manera de hacer cada cosa más eficiente y se está logrando.

Estamos en el comienzo y dejando bases de cultura emprendedora, el tiempo dirá el camino a seguir o los cambios que se tendrán que realizar, se está logrando moldear la cultura sembrando en los niños y jóvenes inquietudes de querer hacer y lograr un cambio.

Referencia :

Buelna, M (s.f.) Cultura emprendedora: Tradición y Actualidad recuperado el 20 de agosto de 2015 a partir de http://www.azc.uam.mx/publicaciones/tye/tye15/art_hist_08.html - inicio